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工会园地
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! 月 "# 日上午，市总工会召开党组中心组
扩大会议，原文学习了《中国共产党问责条例》，
提出了贯彻落实的相关要求。

会议要求，市总工会党组及领导班子成员、
党员干部要充分认识实施《中国共产党问责条
例》的重要性。《中国共产党问责条例》进一步彰
显了党要管党的坚定决心，是从严治党的利器。
市总工会党组及领导班子成员要牢固树立政治
意识、大局意识、核心意识、看齐意识，把学习贯
彻《中国共产党问责条例》作为重要政治任务，以
身作则，严于律己。

会议强调，市总工会党组及领导班子成员、
党员干部要从严落实好《中国共产党问责条
例》，党组主要负责人要带头执行中央各项规
定，将责任传递给班子成员，运用好纪委监督执
纪“四种形态”，经常咬咬耳朵，抽抽袖子，做到

“有病”早医治。带头抵制各种歪风邪气，加强学
习教育，时刻敲响警钟。

会议指出，市总工会党组及领导班子成员、
党员干部要坚持从源头上、制度上确保《中国共产
党问责条例》的责任落实，突出注重抓细抓小抓平
时，全面落实党风廉政建设责任制和“一岗双责”，
促进各项工作推进有力，既干成事，又不出事。

会议还学习了省、市纪委关于开展违规吃请、公款吃喝专
项整治工作的通知精神，提出了严格执行各项规定的要求。

市总办

我市工会会员代表常任制工作被扬州推广
!月 "$日上午，扬州市乡镇（街道）、开发区工会会员代表

常任制经验交流会在我市召开。扬州市总工会副主席陈锡朝在
讲话中充分肯定了高邮市乡镇（园区）工会会员代表常任制工
作，要求其他县（市、区）乡镇（街道）、开发区工会学习总结高邮
经验做法，在乡镇（街道）、开发（园）区全面推广，推动落实会员
群众的知情权、参与权、选举权和监督权，大力营造工会工作氛
围，增强工会干部工作责任感和代表履职积极性，不断推进工会
工作民主化、规范化进程，促进建家评家机制日益完善。

陈锡朝强调，实行工会会员代表常任制是加强工会自身建
设的重要内容，是工会代表履行职责的有效途径，是工会工作与

时俱进的必然要求。要加强指导，把准乡镇（街道）、开发（园）
区工会会员代表常任制的关键问题，争取党的领导和政府支
持，明确会员代表职责和选举程序，建立健全完善相关制度体
系。通过努力提高会员代表的综合素质、强化保障会员代表有
效履行职责、拓宽会员代表参与工会事务渠道等措施，确保工
会会员代表常任制取得实效。

当日会上，我市总工会主席陈满祥致辞，副主席杨寿
群、经济开发区党工委、卸甲镇总工会作工会会员代表常任
制工作经验交流。

市总组织部

! 月 "$ 日下午，市总工会组织开展
了“高温慰问情系一线职工”送清凉活
动。市委常委、常务副市长孙建年，市总
工会主席陈满祥、副主席高金海、蒋娟等
一行来到华富储能新技术股份有公司化
成车间、秦邮特种金属材料有限公司炼

钢车间以及安康驿站现场，看望慰问了
坚守在一线的职工。

“工友们，这几天高温期间，你们要
注意防暑降温，保重身体，切不可劳累
过度！”在秦邮特钢车间，市委常委、常
务副市长孙建年再三叮嘱职工，同时，
他要求企业负责人要认真做好高温期
间职工的防暑降温工作，错开高温作息
时间，切实保障职工生命健康安全。

在安康驿站，市总工会主席陈满祥
嘱咐环卫工人：“你们是城市环境的美
容师，这么热的天气，你们还要坚持在
一线，是我们的榜样，我们要向你们致
敬！请你们一定要注意保重身体，避开
高温时段工作，确保生命健康安全！”

每到一处，参与慰问的领导都详细
询问了职工采取的安全措施、遇到的工

作困难、有什么迫切需求，叮嘱他们一
定要注意防暑降温，注意生产安全，注
重身体负荷，切不可劳累过度，并为他
们送上了洗发精、香皂、毛巾等防暑降
温用品和《职工维权手册》。

本次夏季高温“三送”活动将持续
到月底，活动期间，市总工会正、副主
席还带队兵分四路深入乡镇基层企业，
将重点对高温作业的车间一线职工进
行走访慰问，协助并督促企业不断改善
职工生产生活条件，切实维护职工合法
权益。同时，各基层工会也开展了高温
送清凉活动，为职工送去了毛巾、香
皂、矿泉水等慰问品，宣传了安全生产
法律法规和安全生产知识。

市总保障与女工部

市总工会开展“高温慰问 情系一线职工”送清凉活动

热烈祝贺中国共产党高邮市第十一次代表大会隆重召开

金开明 ：点燃激情 传递梦想
□ 陆业斌

采访金开明颇费周折，记者几次约访，他总
脱不开身。作为市人大常委会委员、扬州商会副会
长、江苏金晖光伏有限公司董事长、高邮市赞化学
校董事长，他身兼数职，整天忙碌，不是在企业车
间里，就是在学校建设的工地上；不是出差在外，
就是接待客商。

24日是星期天，记者如约来到市赞化学校
董事长室。在偌大的办公室的西面，记者看到一
支2008年北京奥运会祥云火炬陈列在透明的玻
璃柜里，显得格外绚丽夺目。一见面，金开明不停
地与记者打招呼：“实在太忙，怠慢了！怠慢了！”当
记者说明来意和采访主题后，他开心不已，向记
者详细讲述了参加遴选奥运火炬手的经历以及
如何以奥运精神推动事业发展的历程等。

2007年的一天晚上，他看到电视里播放
2008年北京奥运火炬手选拔的报道，便按照选
拔要求，整理了自己的简历，从网上报了名。他告
诉记者：“当时是怀着试试看的心理报名参加选
拔的，所以就没有抱多大的希望，因为名额有限，
一个县市区仅有几个名额。”但时隔不久，扬州选
拔奥运火炬手的有关组织机构，就派人来高邮了
解核实他的情况，这时他才知道当选奥运传递火
炬手八字有了一撇。

2008年5月26日下午，2008年北京奥运会圣
火在古城扬州传递。他怀着激动的心情参加了
火炬接力活动，赞化师生代表也赶赴扬州为他助

威，与他一起分享火炬传递的激动和喜悦。180
名师生穿着印有北京奥运标志和“赞化”校名的
T恤，在众多闻讯赶来观看传递盛况的市民中特
别醒目，成为一道亮丽的风景线。

“参加2008年奥运火炬传递活动之后，奥运
火炬一直在自己胸中燃烧，奥运精神一直激励着
我。”金开明说。

2009年5月23日，赞化学校隆重举行了2008
年北京奥运会火炬扬州站传递一周年庆祝活
动。40名奥运火炬手齐聚赞化学校，与近3000名
师生一起重温圣火传递盛况，分享奥运荣光。为
了让大家感受火炬手的风采，赞化学校特意在活
动中设了一个模拟火炬传递环节。当日，金开明
高举火炬，与全体火炬手，在鲜花方阵、彩旗方
阵的护送下，排成整齐的队形，在操场传递一
周。“点燃激情、传递梦想、中华雄起、祖国万岁”
的响亮口号回荡在操场的上空，每个人的脸上
都荡漾着欢乐的笑容，每个人的心头洋溢着澎
湃的激情。

扬州市奥运火炬手公益协会秘书长周登
延对金开明弘扬奥运精神大加赞赏。他告诉记
者，我国申办2022年北京冬奥会，金开明也尽
了力。去年7月31日，我国组团去马来西亚吉隆
坡申办2022年北京冬奥会。为了助威申办活
动，金开明以扬州市奥运火炬手公益协会、
高邮市赞化学校的名义，赞助制作了扬州漆

器火炬，作为礼品送给国
际友人，受到欢迎。这款
扬州漆器火炬礼品样本一
直陈列在国家奥运博物馆
里。

“其实，在当选奥运火
炬手之前，我的创业经历
就不同程度地诠释了‘更
高、更快、更强’的奥运精
神。之后的事业发展过程
也是在奥运精神的激励
下，一路向前的。”采访中，
金开明如是说。

金开明成为新闻人物
始于1997年10月《扬州日
报》一篇题为《甘垛个体私
营经济为全乡经济带来活
力》的通讯：该乡九袁村村民金开明在外经商近
十年，目前在邮城固定资产已达200多万元；他回
村投资500多万元，新办了高邮市剥绒厂，年内可
实现销售2000多万元。从此，他与棉花结下不解
之缘。两年后，他又牵头创办了高邮市甘垛棉花
产销合作社，成为全省首家获得棉花收购、加工、
经营“三权”的股份制民营企业，并获得省级示范
单位、全国十佳示范合作社、省农业产业化重点
龙头企业等荣誉。再后来，他以3228万元买下

“赞化学校”的所有权，成了全市新闻人物。之后，
他又创办了其他企业，朝着一个又一个更高的目
标迈进。

2010年11月3日，金开明创建了江苏金晖光
伏有限公司。可是，企业建成投产后不到两个月，
光伏行业出现断崖式下滑，产品销售价格一落千
丈，多晶硅片从每片28元跌到每片6元左右。金开
明说，这好比一个非常有潜质的运动员，训练中
突然遇到瓶颈，跃过去就能跳上新的高度，否则
就会败下阵来。面对企业困境，金开明在奥运精
神的激励下，进行结构调整、技术创新，以稳定市

场。2015年下半年，企业度过最困难时期，迈向新
的起点。今年1至6月份，公司销售突破3个亿。金
开明说，真正搞企业的都应具有奥运精神，没有
这种精神，企业是难以坚持下去的。

采访中，金开明从办公室橱柜里拿出一本
厚厚的画册。他翻开首页告诉记者：这是新建赞
化学校的效果图，项目占地150亩，功能布局科
学，是一所现代化、国际化的学校。目前，工程建
设正在如火如荼地推进之中，2017年上半年建
成交付。2017年秋季开学，现在的学校要全部搬
迁新校区。金开明表示，学校董事会将致力打造
一所现代化、国际化的双语学校，并将形成“幼儿
园、小学、初中、高中”一站式教育体系。

我与奥运同行
责任编辑 郭兴荣

漫水公路恢复通行
本报讯 "%日&#时许，因行洪关闭'(

天的高邮新民滩漫水公路（)'&&邮仪线）解
除泄洪交通管制，恢复通车。

近来，随着泄洪量的减少，高邮湖水位逐
步下降。高邮市公路部门密切监控水情，"$

日漫水路面陆续出水*"%日达到安全行车
条件。市公路站路政、养护管理人员对路况
进行检查，并组织养护人员全面清除淤泥
后，解除交通管制，车辆通行无需绕道'''

省道高邮新民滩大桥。 玉 梅
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